



Die B-Jugend des TSV Weeze gastierte beim Wintercup in Düsseldorf und konnte dort interessante Erfahrungen machen.

Weezer Jungs konnten sich ein paar Tricks abgucken

B1 und B2 des TSV war beim Wintercup in Düsseldorf

WEEZE. Im letzten Monat trafen sich die Jugendlichen der B1- und B2-Jugend samt Trainern und Betreuern zum gemeinsamen Ausflug zum Wintercup in der ESPRIT-Arena in Düsseldorf. Dort nahmen neben Gastgeber Fortuna Düsseldorf die Teams des deutschen Meisters Borussia Dortmund sowie Borussia Mönchengladbach und Werder Bremen teil. Die Fortuna entschied nach einem Sieg gegen Borussia Dortmund im Elfmeterschießen und im Finale gegen Borussia Mönchengladbach das Turnier für sich.



Eine beeindruckende Kulisse erlebten die Weezer Kicker beim Wintercup uin der Esprit-Arena.

In einer mit 37.522 gut gefüllten Arena konnten sich die beiden Weezer B-Jugendteams ein paar Tricks abschauen und gleichzeitig das Gemeinschaftsgefühl stärken. Somit genossen alle einen schönen Tag in Düsseldorf kurz vor dem eigenen Start in die Rückrunde, für die wir allen Beteiligten viel Erfolg wünschen. Die Fahrt zum Wintercup ist nur ein Beispiel von vielen auch außersportlichen Veranstaltungen, die der TSV Weeze seinen Mitgliedern bietet. mehr Infos gibt es auf der Homepage des Vereins.